



アロハ！

本年も3月7日から9日の3日間、環太平洋文化の祭典であるホノルルフェスティバルをハワイ州ホノルル市にて開催いたします。例年よりも多くの文化芸能パフォーマンス団体やイベント会場ブースのご参加をいただき、ハワイ地元の皆様とご来訪の皆様双方をこのフェスティバルにてお迎えできることを大変光栄に存じます。

3月8日と9日の二日間、日本・環太平洋・地元ハワイから合計91の団体が、ワイキキ・ビーチウォーク、アラモアナセンター、そしてコンベンションセンターの計3か所でステージパフォーマンスを披露されます。コンベンションセンター会場にはロビーステージを1箇所増設し、より多くの方々にご覧いただけるようになりました。またコンベンションセンター内のブース数は200を超え、過去最高の出展数にて皆様のご来場をお待ちしております。例年通りカラカウア通りのグランドパレードと、ワイキキの夜空に輝く長岡花火はもちろん健在です。

ホノルルフェスティバル財団とフェスティバルの運営は、多くのボランティアの方々、ハワイ州政府、ホノルル市郡、及び企業スポンサーの方々の多大なご協力により成り立っています。関係の皆様へ厚くお礼申し上げますと共に、今年のテーマ「文化をつなぎ、ともに平和の実現へ」を皆様と一緒に体現することで、異文化の相互理解を深め、より平和な世界へと歩んでゆくきっかけになればと思っています。

本年よりコンベンションセンター会場にて入場料が導入されます（18歳以下は無料）。他の会場及びグランドパレード、長岡花火については引き続き無料でご覧いただけます。詳細は（HonoluluFestival.com）にてご確認いただけますようお願い申し上げます。

本年のホノルルフェスティバルもどうぞお楽しみください。

マハロ

ホノルルフェスティバル財団
理事長 久保哲也